

A l'occasion de l'un de ces congrès, le premier qui s'est tenu en Colombie, les représentants officiels de cette République viennent de donner sous ce rapport le plus magnifique exemple de foi. [Les législateurs colombiens, qui s'étaient honorés l'an dernier en prohibant la franc-maçonnerie de leur république, ont voté, à l'immense majorité, le décret suivant: "*Le Congrès de Colombie décrète: Article premier.—A l'occasion du Congrès eucharistique national qui aura lieu prochainement; en solennel et perpétuel témoignage de la foi et des sentiments catholiques de notre peuple; afin d'obtenir la protection du Très-Haut pour la paix définitive et la grandeur de la République, la nation de Colombie, par ses représentants, rend hommage d'adoration et de reconnaissance à Jésus-Christ rédempteur dans l'auguste mystère de l'Eucharistie*"....]

Rien de noble et de réconfortant comme ce geste national, dans lequel il nous est permis de saluer l'aurore du règne social de Jésus-Christ. Le XXVème Congrès eucharistique international, qui se tiendra à Lourdes en automne prochain, apportera sans aucun doute un élan nouveau à ce mouvement salutaire et irrésistible.

Quant au choix qui a été fait de la France pour célébrer les Noces d'argent de ces Congrès, nul ne s'en étonnera. Ne convenait-il pas que ces assises, après avoir éclairé la plupart des nations de l'Europe et jusqu'aux rivages du Nouveau-Monde, reviennent en 1914, dans le pays même d'où germa cette sainte Institution?

En France, Lourdes était tout désigné pour fêter un aussi glorieux anniversaire. Lourdes est, après Rome, la ville la plus connue et la plus aimée de tout l'univers. C'est un centre d'attraction irrésistible pour toutes les âmes dévouées à la Très Sainte Vierge et au culte du Très Saint Sacrement. Suivant la parole même de Pie X, Lourdes n'est-il pas dans le monde le plus magnifique piédestal de la Sainte Eucharistie en même temps que le plus beau centre de la dévotion à Marie? "*Marialis cultus centrum idemque Eucharistici Mysterii thronus omnium gloriosissimus in catholico orbe.*" Depuis nombre d'années, en effet, Lourdes est devenu le théâtre de nombreux et éclatants miracles opérés